



うさぎぐみだより



2021年5月
認定こども園
世田谷ベアーズ

日中温かい日が続き、過ごしやすいようになってきました。子どもたちは少しずつ新しい環境に慣れ始め、4月当初よりも笑顔が多く見られるようになってきました。

体を動かす事が大好きで、アンパンマンなどの曲に合わせて体を揺らしながら踊ってみたり、マットを重ねてお山を作ると、その上に登って転がってみたりと、楽しんでいます。色々なダンスの曲を取り入れていき、これからも沢山体を動かしてあそんでいきたいと思えます。



♪戸外あそび楽しいな♪

天気の良い日は園庭に出てあそんでいます。最近では、小さい三輪車よりも大きい三輪車の方が魅力を感じるようで、まだ足が届かなくても乗ろうとする子や、手押し車のように押してあそぶ子など様々です。

また、鉄棒にも興味を持ち始め、一番低い方の鉄棒を握り、ぐっと力を込めて両足をお腹の方へ引き寄せようとする姿も見られるようになってきました。

色々な遊具に興味津々の子どもたちです。

♪園での様子♪

食べる事が大好きで、給食の準備をするとすぐに手を洗い、椅子に座って食べ始める子どもたちです。個人差はありますが、手づかみや食具を使って美味しそうに食べています。好きなメニューがあると、保育者に「おかわりちょうだい!」とお皿を持ってアピールする子もいます。給食室におかわりを頼むと、すぐになくなってしまいう程よく食べる子どもたちです。

午睡では、以前は抱っこやおんぶで眠っていた子もいましたが、園生活が楽しい・安心できる場所と感じてくれるようになり、少しずつ布団で眠れるようになってきました。睡眠時間も少しずつ伸び始め、1時間～2時間程ぐっすりとよく眠っています。



5月生まれの誕生日のお友だち

お誕生日おめでとうございます!



～お知らせ～

日中暑い日が続きますので、調節しやすいよう半袖と長袖の両方を用意していただきますようお願いいたします。

～5月の予定～

- 11日(火) 乳児身体計測
- 12日(水) 避難訓練
- 13日(木) 春の健康診断

